



Wir wünschen einen
guten Start ins neue
Jahr und für **2018**
Gesundheit, Erfolg
und alles Gute!

Verlag & Redaktion

Weitere Auszeichnung für die Tierfreunde

Dieburger Verein ist die Initiative des Monats

DIEBURG (mpt) – Die Tierfreunde Dieburg sind von der Hessischen Landesregierung als Initiative des Monats Dezember 2017 ausgezeichnet worden. „Ihr leidenschaftliches Engagement ist ansteckend: Immer mehr Bürger schließen sich Ihrem Einsatz für die Tiere an. Sie inspirieren andere dazu, selbst aktiv zu werden und zeigen durch die gemeinschaftliche Arbeit von Menschen mit und ohne Behinderung, dass jeder helfen kann“, sagte der Sprecher der Hessischen Landesregierung, Staatssekretär Michael Bußer, und fügt hinzu: „Sie führen Menschen zusammen, um Tieren zu helfen. Ich danke Ihnen für diesen doppelten Dienst, den Sie für unsere Gesellschaft leisten.“

Der Verein Tierfreunde Dieburg setzt sich seit 1992 für das Wohl von großen und kleinen Tieren ein. In der 25-jährigen Vereinsgeschichte haben sich die ehrenamtlichen Mitglieder im Raum Dieburg um viele Tausend Kleintiere, Katzen, Hunde und Pferde gekümmert, ihnen ärztliche Hilfe verschafft und sie in ein neues Zuhause vermittelt. Eine Besonderheit des stetig wachsenden Vereins ist die Einbeziehung von Menschen mit Behinderung in seine Projekte. „Die gemeinsame Arbeit von Menschen mit und ohne Handicap zum Wohl der Tiere ist eine Bereicherung für alle Beteiligten“, so Bußer. In mittlerweile fest etablierten Kooperationen finden zudem regelmäßig Inforeveranstaltungen zum Umgang mit verschiedenen Tierarten statt. Um dem wachsenden Elend streunender Katzen entgegenzuwirken, hat der Verein Futterstellen eingerichtet, wo die Tiere auf Krankheiten kontrolliert und zur Kastration eingefangen werden. Damit soll



So manches Kätzchen bekommt bei den Tierfreunden Dieburg noch das Fläschchen. Foto: Tierfreunde Dieburg

verhindert werden, dass noch mehr von ihnen ein Dasein als Streuner fristen müssen. Für sein Engagement wurde der Verein bereits mit dem Hessischen Tierschutzpreis 2017 ausgezeichnet (das *Wochen-Journal* berichtete). „Ein wunderbares Weihnachtsgeschenk“, fasst Gabriele Dobner die Gefühlslage bei den Tierfreunden zusammen. „Unsere Arbeit zeichnet sich durch Nachhaltigkeit aus. Wir sind kein Strohhalm, sondern arbeiten konsequent, zielstrebig und systematisch für das Wohl von bedürftigen Tieren.“ Dabei gehen die Tierfreunde auch auf die manchmal komplexen persönlichen Situationen von Tierbesitzern ein. Der Verein entwickelt sich stetig weiter und freut sich heute über 1238 Mitglieder – wobei fast jedes Mitglied schon Aufgaben im und für den Verein übernommen hat. Dobner: „Von A bis Z – Arbeitseinsatz bis Zerkleinigung – gibt es schließlich immer viel zu tun.“